
  

       

 

      VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 17/05/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno diciassette del mese di maggio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27 e 

successiva integrazione urgente REGINT/28 del 11.05.2023, per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso 

i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo D.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 09,51 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto.  

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Altadonna, nell’ambito delle comunicazioni, aggiorna il Consiglio sullo 

sviluppo della vicenda relativa alla Palestra di Borgo Nuovo e comunica che la 

settimana precedente presso i locali della stessa si è svolta una riunione tra il Coni, 

l'Assessore e la Federazione Italiana Lotta, poi la riunione si è spostata al CONI per la 

consegna della palestra alla Federazione Italiana Lotta; lui si chiede come mai il 

Presidente e la Circoscrizione non ne sapevano nulla, e il perchè dell'assegnazione alla 

Federazione Italiana Lotta.  

Il Cons. Altadonna segnala altresì che vi sono cumuli di spazzatura sotto il muro di 

contenimento tra via Antinori e Via Imera per lavori in corso. 

 

Si dà atto che alle ore 09,56 entra in aula il Cons. Stabile. 

 

Il Cons. Altadonna, inoltre, riferendosi all’inaugurazione di g. 26 p.v. del 

distaccamento della Polizia Municipale presso la Quinta Circoscrizione, ritiene che 

anche le altre Circoscrizioni, se ne hanno bisogno, debbano avere il servizio di Polizia 

Municipale presso le sedi istituzionali. 

 

Il Presidente Lo Sardo, nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.  Di  

Gesù, Stabile e D’Agostino. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.1 di cui all’Integrazione urgente Prot. 

REGINT/28 del 11.05.2023, avente ad oggetto: Proposta di deliberazione di Consiglio 



Comunale PROCON/244/2023 del 10.05.2023, avente ad oggetto: Modifica del 

“Regolamento per l’applicazione del canone patrimoniale di concessione del suolo 

pubblico e di autorizzazione o esposizione pubblicitaria (Legge 160/2019, articolo 1, 

commi 816-836 e 846-847)” approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 

244 del 28/07/2021. Riproposizione, su cui il Consiglio dovrà esprimere parere. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede se dai gruppi di lavoro formatisi il giorno precedente 

sia scaturita qualche osservazione, chiede altresì se vi sono interventi. 

 

Non essendovi alcuna richiesta di intervento, il Presidente Lo Sardo pone in 

votazione, per appello nominale, il Regolamento, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.9 

Assenti    n.1 (Aiello) 

Voti favorevoli   n.5 (D’Agostino, Figuccia Lo Sardo, Lucido e Stabile)  

Voti contrari  nessuno 

Astenuti  n.4  (Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso, 

 

Il Consiglio esprime parere favorevole, a maggioranza dei presenti, sul  

Regolamento in oggetto. 

 

Si dà atto che alle ore 10,08 esce dall’aula il Cons. Lucido. 

Si dà atto che alle ore 10,09 esce dall’aula il Cons. D’Agostino. 

 

Il Presidente Lo Sardo, sostituisce, nel collegio degli scrutatori, il Cons. D’Agostino 

con la Cons.ra Di Prima. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.2 di cui all’Integrazione urgente Prot. 

REGINT/28 del 11.05.2023, avente ad oggetto: Proposta di deliberazione di C.C. N. 

Prot. PROCON/185/2023 del 05/04/2023, avente ad oggetto: “Regolamento 

“MOVIDA” per il corretto svolgimento delle attività di esercizio pubblico e di 

intrattenimento” integrata con nota prot. n.645800 del 09/05/2023, su cui il Consiglio 

dovrà esprimere parere. 

 

Si dà atto che alle ore 10,10 escono dall’aula i Conss. Stabile e Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo da una verifica visiva constata la mancanza del numero 

legale e chiude la seduta alle ore 10,11. 

 

               Il Segretario                                                                   Il Presidente  

          Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo  

      D.ssa Patrizia Ciaperoni             
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